

Fenster schließen



27.08.2010

Markdorf Harmonie bringt Schloss zum Klingen

Vorletztes Sommerkonzert im Schlosshof des Mindness Hotel Bischofsschloss mit dem Musikverein Lippertsreute



Markdorf (ala) Der Musikverein Harmonie Lippertsreute ließ es beim jüngsten Konzert im Schlosshof noch einmal so richtig krachen und begeisterte sein Publikum mit flotter Unterhaltungsmusik, darunter Stücke aus der Schlager- und Popszene, natürlich wurden aber auch die volkstümlichen Klänge nicht vernachlässigt. Alexander Risch als musikalischer Leiter durfte für das ansprechende Programm mit seinen Musikanten viel Applaus entgegennehmen.

Claudia Herzer-Schneider begrüßte als Vertreterin der Tourismusgemeinschaft Gehrenberg-Bodensee die Blasmusikfans und ließ mit einigen Daten hinter die Kulisse des Musikvereins Harmonie Lippertsreute blicken. So sei die Musikkapelle im Jahre 1861 von einem männlichen Quartett gegründet worden. Zwischenzeitlich ist das Orchester ordentlich angewachsen und kann 100 Musikanten in der Blaskapelle und Jugendkapelle vorweisen. Diese werden unterstützt von 300 passiven Mitgliedern.

Stolz ist der Verein, dass er im Jahr 2011 sein 150-jähriges Bestehen begehen kann. Dieser Anlass wird

gebührend an Pfingsten mit einem großen Verbandsmusikfest gefeiert, zudem die Blaskapellen des Blasmusikverbandes Bodensee anreisen werden.

Wenn Petrus mitspielt, wird am kommenden Mittwoch, 1. September, die Sommerkonzert-Serie mit heimischer Blasmusik zu Ende gehen. Zum Abschluss wird die Stadtkapelle Markdorf zwischen den Schlossgemäuer beim letzten Sommerkonzert unter freiem Himmel aufspielen.

Google-Anzeige

Booking.com: Hotels.

Über 100.000 Hotels weltweit. Kostenlose Reservierung!

www.booking.com

<http://www.suedkurier.de/region/bodenseekreis-oberschwaben/markdorf/Harmonie-bringt-Schloss-zum-Klingen;art372484,4450668>

Fenster schließen